

Bild: pd

Alte Fotos weckten Interesse und Erinnerungen.

## Grilladen im Malermuseum

Die Sommerferien läutete der Männerchor Eintracht mit Erinnerungen an damals ein.

FLAWIL. «Je älter man wird, desto mehr hat man zu feiern.» Mit diesen Worten empfing Werner Abegg seine Sängerkollegen zum Grill- und Museumsabend. «Zählt man die Vereinsjahre meines Vaters mit meinen Sängerjahren zusammen, gehören die Abeggs genau 90 Jahre zum Männerchor Eintracht.»

Weiter bestehe die Malerfirma Abegg seit 111 Jahren und – zusammen mit seiner Frau Blanca – könne er das 150-Jahr-Jubiläum feiern, sagt er. In der Werkstatt hatte Werner Abegg eine Ausstellung hergerichtet, in der er Bilder, Abzeichen, Zeitungsberichte und Andenken an die Sängerzeit präsentierte. Dann führte er die Gäste durch sein persönliches Malermuseum im Keller des alten Kinos. Da konnten alte Firmenbücher, Rechnungen, Rapporthefte, Diplome, Bilder, Werkzeug und Maschinen bestaunt werden. Manch einer kam dabei ins Schwärmen, und alte Erinnerungen wurden wach.

Die Sänger bedankten sich mit neuen Vereinsfotos und einem gefüllten Schokolade-Malerkübel für die Grillwürste und das Dessertbuffet. (pd)